



さくら市立上松山小学校 令和5年度 学校だより

第6号

まつかぜ

令和5年6月6日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

引き渡し訓練！大変お世話になりました

校庭の南側のあじさいの花が咲き始めました。あじさいは咲く花の色によって花言葉が違いますが、本校のあじさいは白色ですから、「寛容」という花言葉になります。まさに、心の豊かな上松山小学校らしい花ではないでしょうか。

さて、5月31日(水)の「引き渡し訓練」につきましては、お忙しい中ご協力をいただきありがとうございました。学校は安心・安全なところでないといけません。しっかりと子どもたちの命を守り、安全に安心して保護者の皆様に大切な子どもたちをお渡しできるようこれからも努めて参ります。

また、先日の4年生の宿泊学習の出発式の中で、宿泊学習は「学校生活の成果を発揮する場」であるという話をしました。グループ活動での、話し合いや協力、判断と思いやり、計画を実践する力、規範意識など、学校生活という集団の中で学んできたことを発揮することです。そして、ルールを守りながら仲間で活動する楽しさを学んでほしいと話しました。遠足や宿泊学習で学んだことを、これからの学校生活や家庭生活に生かしていくことができるよう、学年に応じた指導・支援を行っていきたいと思います。



4年生宿泊学習 5月23日(火)～24日(水)

なす高原自然の家(ウインディなす)において、1泊2日の宿泊学習を実施しました。小学校生活で初めての宿泊を伴う活動です。しっかりと事前学習を行い準備を進めてきました。1日目のハイキングが雨天のためできませんでした。体育館でのスポーツ活動やふくろうの絵付け、キャンドルファイヤー、2日目のオリエンテーリングと、予定していた活動をしっかり行うことができました。



栃木県誕生150年 2023.6.15 SAKURA CITY

みんなで創る、未来のとき × 郷土愛を育もう。

さくら市誕生18年



プール清掃 5月30日(火)

5・6年生によるプール清掃を行いました。水を抜いたプールの床面や側面をブラシでこすったり、水が流れる側溝の部分のどろを丁寧に取り除いたり、意欲的に働きました。自分たちできれいにしたプールに早く入れてあげたいですね。



引き渡し訓練 5月31日(水)

引き渡し訓練は、東日本大震災の経験から、子どもたちを守り確実に保護者の皆様のもとへお渡しするために実施しているものです。保護者の皆様には、ご理解・ご協力をいただきありがとうございます。



学年花壇の整備 5月30日(火)

5月30日(火)の清掃の時間に、各学年の代表児童が、校舎前の学年花壇に花の苗を植えました。ジニアと人権の花としていただいたマリーゴールドの花です。早く根づいてきれいな花を咲かせてほしいですね。



学校運営協議会 5月26日(金)

本年度第1回目の学校運営協議会を開催しました。今回は、学校運営の方針等について承認をいただき、4・5月の学校行事等の活動の様子を知っていただきました。熟議では、心の教育を推進するために、どんなことができるか話し合いました。



教育相談 5月29日(月)～

6月は「ストップいじめ月間」です。学校では、子どもたち一人一人の悩みや不安を少しでも解消し、居がいのある学級をつくるために、一人一人と教育相談を実施しています。



朝会(校長先生のお話) 5月31日(水)

オンラインによる朝会(学校長の話)を行いました。始業式の際に話をした1学期の目標を確認し、できているところや成長しているところを確認しました。子どもたちは、真剣に話を聴くことができました。

